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MASSA 

La vicenda della «fabbrica dei veleni» ha spinto il Pei 
a rompere l'alleanza con la De e ad aprire la crisi 
Ora comunisti e socialisti insieme raccolgono le firme 
per convocare il consiglio e dar vita a una nuova giunta 

La Farmoplant ha divìso De e Pd 
A Massa Pel, Psi e indipendenti di sinistra raccolgono 
Ite firme per la convocazione del consiglio comunale 
Ali órdine del giorno le dimissioni dèi sindaco e dei-
la giunta Pci-Dc Pri-Psdi in crisi dopo il miro della 
delegazione comunista Profonde divergenze con la 
De sulla vicenda Farmoplant La De usava la giunta 
di Massa per rompere le amministrazioni di sinistra e 
sostituirle col pentapartito in tutta la provincia 

RENIO CAStIQOU 

• • MASSA, Comunisti sociali* 
$U e indipendenti di sinistra a 
Massa hanno raccolto le firmd 
per U convocazione del con 
siglìo comunale Obiettivo di 
scutere le dimissioni del sin 
daco il repubblicano pennar 
chiotti e dqtla giunta Pei De 
Fri Psdi Potrà cosi essere fi 
nalmente formalizzata la crisi 
aperta con il ritiro della dele 
gazione comunista deciso or 
ca un mese (a E stato il Pei à 
volere la ertiti «Una decisione 
non colata dal! alio - afferma 
no il segretario provinciale Fa 
blo Evangelisti e il segretario 
cittadino Mano Ricci - ma 
maturala in lunghe e dittali, 
discussioni negli organismi <JI 
rfgenti locali* Ora i comunisti 
puntano ad una nuova rm?g 
Riaranza col Psi i due Indi 
ponderiti di sinistra presenti in 
consiglo comunale e possibll 
menie col todi (Il Fri invece 
si è dichiarato Jndjspohibiie a 
nuove alleante) «Non voglia 
mo una riedizione delle vec 
chic glume di sinistra - ag 
giungono - ma una coallzio 
no Che sia frutto delle nuove 
aggressioni sociali e del ma 
furare della coscienza am 
bienlahsta fuori e dentro il 
Pel» 

La crisi è nata infatti a cau 

sa della differenza di posizioni 
con la De sulla Vicenda Far 
moplant e sul futuro produtti 
va di questa provincia Ma ci 
sono ahche altre ragioni più 
prettamente politiche «Non 
possiamo scordare - dice 
Evangelici - che la De ha Usa 
to Questa amministrazione 
col Pel per spezzare le allear. 
ze di sinistra e avviare trattati 
ve col Pai per formare giunte 
pentapartito in tutta la provin 
eia* 

La ragione prima della cnsi 
sta pero nella Farmoplant lo 
scòglio *u cui si sonò frantu 
mate ed aggregate le ultime 
maggioranze politiche di Mas 
sa dalla giunta di sinistra a 
quella Ptl De Psdi Fri costituì 
tasi esattamente tre anni la il 
13 agosto dell 86 e che nelle 
intenzioni di allora doveva 
durare fino al DQ Ma la fab
brica delia Montcdison oltre 
ali ambiente doveva awefe 
pare ahche . rapporti fra te 
(orzo politiche e persino quelli 
interni ai partiti 

Ne) Pei la crisi ha provocato 
dissidenze ha riaperto scontri 
politici e dolorose lacerazioni 
In un caso quello di Giovanni 
Bocci si è arrivali alle dimis 
stoni da capogruppo Consilia 

«Non esistono uomini per 
tutte Je politiche - dice ora 
Bocci nel suo studio ali ospe 
dale di Massa dovè primario 
- Le dimissioni erano un atto 
dovuto alla credibilità del Pei 
e alla coerenza con le mie pò 
sizioni» Bocci è d accordo nel 
rompere I rapporti con la De 
per rjawiare un confronto coi 
Psi anche se non nasconde la 
preoccupazione per le diffi 
colta politiche a ristabilire rap 
porti con i socialisti -Non solo 
a Massa - dice - ma In gene 
rate* A suo giudizio, alla cnsi 
ci si è arrivati m modo sbaglia
to e in condizioni che rischia 
no di far perdere al Pel due al 
leati preziosi come il Psdi ma 

sopratutto il Pri mentre il Psi 
tace ed aspetta Teme che il 
partito si sia cacciato in una 
situazione "politicamente n 
cattatole» E amareggiato ma 
non ha dubbi -Ho fatto la mia 
battaglia ora valgono le deci
sioni del partito Si deve giun 
gere rapidamente alla forma 
lizzazione della crisi» 

Il prosindaco comunista 
Oliviero Bigini ha fatto di tutto 
per Impedire la cnsi Ha scrit 
to persino ad Occhetlo per 
esprimere le ragioni del suo 
disaccordo con quella deci 
sione assunta nel momento in 
cui questa giunta, a suo avvi 
so lavorava bene e con impe 
gno* Bigini dopo le dimissio

ni del due aueason comunisti 
Galeano Fruzzetti e Silvio 
Giuntinl ha scritto una lettera 
a) sindaco nella quale ricon 
fermando tutte le sue perples
sità mantiene sulle dimissioni 
un atteggiamento che sono in 
molti a giudicare ambiguo 
«Abbiamo avuto difficoltà a 
spiegare questa iniziativa poli 
tica al partito ed anche alia 
gente - afferma Evangelisti -
L incompresione è aumentata 
anche per il polverone che al 
cune resistenze non tutte no
bili hanno contribuito a solle 
vare» 

Non è un mistero per nes
suno che la gente e gran par 
te dello stesso Pei aveva visto 

con favore la nascita di una 
giunta che metteva un freno 
alla rendita di posizione del 
Psi Poi! immagine dell ammi 
lustrazione si è deteriorata e 
soprattutto è venuta a galla la 
contraddizione di fondo Ira 
una amministrazione che so
stanzialmente si proponeva 
di riconvertire la fabbrica dei 
veleni ed un referendum che 
invece chiedeva senza equivo 
ci la sua chiusura È stata la 
comprensione di questa con 
tradizione ed II suo supera 
mento uno dei motivi fonda 
mentali che hanno indotto il 
Pei del nuovo corso ad aprire 
la crisi «Abbiamo perduto 
due occasioni - ammette 
Evangelisti - Avremmo dovu 
to rompere nell ottobre 
dell 87 quando il referendum 
popolare si pronunciò per la 
chiusura della Farmoplant» 
L altra occasione mancata fu 
nel luglio SS quando cól nuo 
vo incidente alla Farmoplant 
pur con qualche incertezza il 
Pei si pronunciò per la chiusu 
ra dello stabilimento incon 
trandosi con le posizioni del 
Psi e delle forze ambientali 
ste> Le cose sono poi cam 
biate con ti 18" congresso del 
Pei che ha sancito il nuovo 
corso -Ma la maturazione e 
avvenuta sul piano locale - in 
siste Evangelisti » ed ha trova 
to conferma in una linea che 
senza equivoci sceglieva I al 
ternativa alla De» 

f) Psi non si sbilancia Pur 
restando in una fase di attesa 
valuta in termini positivi la 
scelta comunista di porre fine 
ad una esperienza giudicata 
negativa anche sul piano ope 
rativo "Un giudizio doppia 
mente positivo - afferma il so
cialista Giovanni Fini - perché 

' A Genova, nei cantieri dove si prepara l'appuntamento con «l'Unità» 

La foresta amazzonica alla Festa 
sarà un autentico angolo di ambiente 
Sarà parecchio più grande di quella di undici anni 
fa la Festa nazionale dell Unita in allestimento a 
Genova Si articola infatti sui 126mila metn quadrati 
del quartière fieristico sui 48mi!a della Mova area 
sul mare resa agibile dal lavoro dei comunisti sui 
37mì!a metri della piazza e dei giardini delta Foce 
Intanto con i lavori dt costruzione procede intensa 
mente la messa a punto del programma 

MARIO PASSI 

• I OhNOVA Non ci saranno 
molti slogan e sirisc oni a dife 
M dell imblente ci sarà 
I rfiimbitnitu Uno spezzone 
un ingclo autentico dt quella 
foresta amazzonica il più 
grande polmone verde del 
pianeta che una ondata bru 
jdle di lieo colonialismo sta 
distruggendo in modo sisie 
ITI meo Spiega Ahsto ClrtiZ7i 
*l.e piante arrivano via mare 
da Cuba Un impianto di poi 
vQrl?7d/ione deli acqua ricrea 
il particolare chm<i caldo umi 
do della farcita pluviale Sono 
duecento metri quadrati in 
ditto ma chi li attraverserà sul 
camminamento iopraelevato 
che ibbumo predisposto 
avrà la sensa?ione di trovarsi 
per qualche minuto vicino al 
R|o delle Amazzoni» Aristo 
Ciruz?i i* un apprezzato archi 
tetto che ha rinuncialo alla fé 
ne e che scam ciato sovrin 
tende ai la\on di allestimento 
alla Fiora del Marc È stato un 
intero collettivo di urbanisti 
genovesi (da Giovanni Spalla 
a Mario Semno da Ettore Pi 
ras ali ingegner Edoardo So
sia) ad elaborare i progetti 
della Festa Ora e li più anzia 
nb di tutti loro Arsto Ciruzzi 
che ne cura la rea libazione 

Nel padigl onc B della Fiera 
del Mare - un gigantesco sca 
(Olone lungo non sappiamo 
quante centina a di metri - la 
parte del leone la fanno le 
mostre inlernazional Accan 
IO alla foresta amazzonica ci 
saranno un piccolo villaggio 
pellcroi.sa con una tenda e gli 
oggetti d uso comune Un te 
lalo peruviano tesserà i tipici 
tappeti e i «poncho» tn lana di 
vicugna E il Messico sarà uf(ì 
clalmtnte presente con un 
suo pad g! one Pittori dalla 
grande lrad zione de Rlvera e 
dei Siquieros stanno lavorali 
do id un gigantesco -murale-
Questa è I Amaca in fondo 
che Cristoforo Colombo sco 
pri nel 1492 il «mondo nuovo» 

di cui egli parlò al ritorno ai 
rca'i di Spagna 

>i cosa si trattò? Di scoper 
ta incontro conquista? Se ne 
discuterà in un dibattito tra il 
viceminijtro della cultura di 
Cuba Antonio Jimcnex Nu 
ncz che ha scritto un libro 
sull argomento II senatore 
paolo Emilio Tavianf noto 
studioso di Colombo ed Eu 
genio Garin Ma forse la rispo
sta più drammaticamente per 
cepibile su quel che segui allo 
sbarco del navigatore genove 
se quasi cinquecento anni fa 
verrà dai rappresentanti delle 
popolazioni indigehe del 
Nord e del Sud America che 
parteciperanno ad una delle 
giornate centrali della Festa 
Ci saranno Irochesi Mohawk 
indlos dell Amazzoma Co-
manche.. e il vicepresidente 
del Consiglio mondiale dei 
popoli indigeni 

Non presenteranno il conto 
del genocidio della dtstruzio 
ne delle loro civiltà compiuti 
in mezzo millennio Diranno 
piuttosto che è tempo di ter 
marsi di riconsiderare nell in 
teresse di tutti il significato 
delle parole -sviluppo» e «prò 
gresso* in questo nostro pia 
neta sempre più piccolo Del 
resto e è un passato di sofie 
renze anche per chi sp nio 
dalla miseria partiva dal «vec 
chio» mondo per recarsi in 
quello nuovo Questo è il sen 
so della mostra delle edizioni 
Feltrinelli sulla emigrazione li 
gure nelle Americhe Quella 
del Nord doveva diventare co 
si ricca e cosi potente tanto 
da lanciare una sfida alle stel 
le Ed astronauti americani di 
Muteranno con astronauti so 
vietici nell ambito della mo 
stra spanale inviata dal! Acca 
derma delle Se enze dell Urss 

Nel padiglione 8 - che VISI 
damo con Ciruzzl - sarà ospi 
tato anche i intero settore in 
ternazionale Ci saranno padi 
giioni e ristoranti dell Urss 

Padiglioni in fase di ultimazione per il Festival nazionale dell Unità a Genova 

dell Ungheria della Rdt della 
Polonia Anche il Partito so 
cialtsta francese sta allestendo 
un suo spazio L invito alla Ci 
na come è noto è stato ritira 
lo dopo la sanguinosa repres 
sione di piazza Tian An Men 
Non sono stati Invitati paesi 
impegnati in conflitti locali 
come il Vietnam I Etiopia la 
Somalia Mancheranno anche 
Cecoslovacchia e Romania 
Neil enorme parallelepipedo 
a due piani e è ancora posto 
per una librerìa di quasi due 
mila metn quadrati alla quale 
sta lavorando 1 architetto Al 
berlo Coli ni E per le esposi 
zion sul più tipico e negletto 
art gianato ligure quello del 
1 ardesia e degli oggetti artisti 
ci in filigrana 

Eccoci ora nel vialone cen 
trale Dal] ingresso della Fiera 
lungo tutto il padiglione B e fi 
no al palazzo dell Auditorio 
una interminabile tettoia ncur 
va in plastica verde e bianca 
farà da percorso coperto e da 
sede di ristoranti punti di ri 
storo stand di concorsi e gio 
chi Di fronte il padiglione C 
quasi altrettanto grande per 
più di metà occupato da dire 
siane magazzino viveri servi 
zi logistici sala stampa per al 
cune centinaia di giornalisti 
Neil altra metà vediamo in al 
lestimento un «padiglione del 

le comunicazioni» di propor 
ziom impressionanti Doveva 
essere inizialmente una mo* 
stra sulla tv nel mondo chia 
mata -Il segno e la macchina» 
Poi il progetto di Ivano Opra 
ni camrnm facendo è diven 
tato una delle più concentrate 
e formidabili rassegne di ciò 
che vuq! dire oggi fare televi 
sione nei cinque continenti 

Come è stato possibile? Do 
veva esserci un «prato delle 
antenne» una esposizione di 
tutto ciò che serve a captare 
trasmissioni televisive da ogni 
parte del globo II prato delle 
antenne è nmasto solo che 
queste saranno tutte attive 
funz onanti e rimanderanno a 
cinquanta televsor sistemati 
nel padiglione ì programmi di 
cinquanta emittenti pubbliche 
e private network ufficiali e 
popolari americane e sovietl 
che brasiliane e taliane ca 
nadesi francesi e arabe 200 
ore di tramissione tre (ine set 
timana dedicati ai tv movie 
sette -eventi speciali» che par 
leranno di donne di g ovam 
di ecologia del sottosviluppo 
del debito estero della pere 
strojkd gli appassionati pos 
sono già prepararsi ad una 
grande abbuffata di video 

Poi un giorno arriverà un 
omino con i balletti e le scar 
pe scalcagnate II «Chaplin 

day» renderà omaggio a Char 
lot ne) centenario della nasci 
ta La sagoma di cartone del 
più grande poeta del cinema 
campeggia di già contro il 
profilo della caravella in for 
malo gigante dipinta da Lele 
Lizzati 

Ci accorgiamo in questa 
corsa un pò alla rinfusa altra 
verso la Festa in costruzione a 
Genova di quante cose ci sa 
rebbero ancora da racconta 
re L arena da 12 000 posti di 
piazzale Kennedy Tutto il 
programma degli spettacoli 
ad esempio (qualche cttazio 
ne' Dario Fo e Franca Rame 
il Ballet Manhattan e il Tropi 
cana di Cuba e De Gregon 
Vend iti Zucchero Gucc ni 
Vasco Rossi Gino Paoli e Ro
berto Bengni) E Io -spazio 
donna che le compagne 
hanno voluto arredato tutto in 
toni di rosa al grande padi 
glione a cupola delia Fgci con 
il suo combattivo programma 
di iniziative Francamente pur 
in un ponderoso -pezzo» non 
e è spazio abbastanza perché 
le cose da presentare son > 
proprio tantissime In fondo 
riterremmo comunque assolto 
il nostro compito se riuscissi 
mo ad mogliare qualche let 
tore ad andarci di persona al 
la Festa nazionale di Genova 
dal 31 agosto al 17 settembre 
Ne varrà la pena 

la crisi è stata decisa per scel 
ta autonoma del Pei non con 
trattata precedentemente Ci 
augunamo che il consiglio co* 
munale si tenga rapidamente 
per prenderne atto La serietà 
di un gruppo dirigente comu 
naie impone che venuto me* 
no il sostegno de) maggior 
partito la maggioranza prece 
da alle dimissioni de) sindaco 
e della giunta» 

Anche il sindaco Pennac 
chiotti tace al pan degli altn 
dirigenti politici che approfit 
tano delle ferie ferragostane 
per tirare il fiato e magari n 
flettere ancora Vedremo cosa 
accadrà dopo la mossa del 
Pei che raccogliendo le firme 
per la convocazione del con 
sigilo comunale ha dato una 
accelerata alla cnsi e al suo 
chiarimento Per ti Pei la linea 
è chiara «La Farmoplant è 
chiusa e nessuno nemmeno 
la De lavora per naprirla - so
stiene Evangelisti - I problemi 
sono quelli della bonifica del 
lo smantellamento dell irn 
pianto degli interventi dell In 
e dell Eni per reindustnallzza 
re una zona che vede chiude 
re anche la Dalmine e la Coc 
keria» Ce una risoluzione 
dello stesso Parlamento ma è 
restata lettera morta «La sen 
sazione è che ta De pur di 
entrandosi d accordo lavori 
per obiettivi diversi puntando 
sull imprenditoria locale del 
marmo per iniziative che au 
meritando lo sperpero del ter 
ntono - conclude Evangelisti 
- non favorirebbero certo 
una npresa produttiva» Come 
si vede le ragioni della rottura 
con la De non stanno solo nel 
passato ma soprattutto nel fu 
turo di questa tormentata pro
vincia 

Fabbri: «Il Psi 
in periferìa 
non è all'altezza» 
• • ROMA «Nel Psi bisogna 
colmare il divano tra la gran 
de politica nazionale e li pie 
colo cabotaggio periferico -
Lo dice Fabio Fabbn in una 
Intervista a\ì Avanti' Il presi 
dente del gruppo socialista a 
Montecitorio sostiene che 
questo e il tema dominante 

r j il partito di Bettino Craxi 
non sostiene in un altra in

tervista al Cr2 quello della 
•mancanza di democrazia in 
terna» come denuncia la sini 
stra del Psi Per i socialisti 
quindi si (ratta di intraprende
re una «lunga campagna elet 
(orale in vista del traguardo 
della prossima primavera» Ma 
non deve essere avverte Fab 
bri una «campagna di Imbo
nimento ma un dialogo serra 
to coi cittadini per rappresen
tare meglio aspirazioni e ime 
ressi progressisti» Per fare 
questo occorre «preparare 
programmi e uomini atl altez 
za della sfida» Oggi evidente 
mente non è cosi Al punto 
da indurre Fabbri a parlare 
della necessità -di liquidare le 

vecchie pratiche oligarchiche» 
e di far nascere -una nuova 
classe di amministratori loca 
li» E di denunciare che il di 
battito penfenco nel Psi non è 
affatto «momento di fertile 
creatività» ma «regolamento di 
conti tra avversari» Neil inter
vista alMtun/i' il capogruppo 
della Camera ricorda anche 
quali sono per il Psl le prorilà 
che deve affrontare il nuovo 
governo Andreotti lotta alla 
mafia e alla grande criminali 
ta ta droga una politica per il 
Sud risanamento finanziario 
•alcune riforme istituzionali 
possibili» (nforma dei poteri 
locali e correzione del bica 
meralismo) Fabbri chiede 
anche che si ponga fine allo 
•spettacolo Indecente dei 
grandi cnminali rilasciati e 
nuovamente dediti al cnmme» 
attraverso il prolungamento 
dei termini della carcerazione 
preventiva «dopo la sentenza 
di condanna di primo grado 
nei casi di maggiore pericolo
sità fino ali esaurimento del 
giudizio» 

REGIONI EMILIA ROMAGNA 
UNITÀ SANITARIA LOCALE N. 36 • LUCO 

estratto di avvito di gara 

L Usi n 36 Lugo via Garibaldi 51/53 indica secondo 
le norma di cui alla legge 30 marzo 1981 n 113 e del
la legge regionale 29 marzo 1980 n 22 le seguenti 
gare a licitazione privata 
1) soluzioni Iniettabili e concentrate soluzioni intusio 

nali speciali (periodo 1/1/90-31/12/91) importo an
nuo presunto L 380 000 000 Iva compresa 

2) generi alimentari (periodo 1/1/90-31/12/91) impor
to annuo presunto L 400 000 000 Iva compresa 

3) telerie capi confezionati e divise (periodo 1/1/90-
31/12/91) importo annuo presunto L 3S000O000 
Iva compresa 

4) materiale da medicazione e bende gessate (perio
do 1/1/90 31/12/91) importo annuo presunto L. 
320 000 000 Iva compresa 

APPALTO CONCORSO 
5) servizio di noleggio fotocopiatrici con servizio di 

assistenza tecnica (periodo 1/1/90-31/12/92) Impor
to annuo presunto L 150 000 000 Iva compresa 

Le domande di partecipazione e le attestazioni richie
ste dovranno pervenire redatte su carta legale entro 
le ere 12 del giorno 8 settembre 1989 al presidente 
dell Usi n 36 via Garibaldi 51/53 46022 Lugo (Ferra
ra) 
Il bando completo è stato pubblicato sulla Gazzetta Uf
ficiale parte seconda n 188 del 18 agosto 1989 e invia 
to ali Ufficio pubblicazioni ufficiali Cee in data 3 ago
sto 1989 

IL PRESIDENTE Silvano VerlleeM 

Martini (de): 
«Il consenso 
dei cattolici 
va meritato» 

I disagi emersi nel mondo cattolico nel confronti della 
De (al punto di ipotizzare la nascita di una seconda lista 
a Roma) non devono suscitare proteste e richiami ma 
sono da considerare -persino salutan» Cosi si esprime 
Maria fletta Man ni (nella loto), responsàbile del rap
porti tra De e mondo cattolico in un articolo su II Popò 
lo ili primo impegno - sottolinea in particolare la parla
mentare democristiana - e quello di ascoltare e recipro
camente discutere Ci siamo detti piO volte che il con 
senso anche quello dei cattolici, non viene a noi in via 
pregiudiziale ma deve essere meritato programmi, 
comportamenti realizzazioni Di fronte a certe critiche 
di persone e organismi cartolici alcune molto autorevo
li la logica sarebbe che le si ritenessero sanamente pro
vocatone per nflellere se per caso non ci sia in noi qual
cosa da cambiare consapevoli che i meriti del passato 
non sono sufficienti a guadagnarci la stima del presente 
e del futuro» 

A Siena KinnOCk Neal Kinnock II segretario 
» l ì a h r o n r f n r f del Partito laburista bntan-

zJr. tlZEr nKo in «**"*>in " * 
a l i a l e s u l con la moglie, dopo la 
d e l l ' U n i t à giornata trascorsa a Siena 
UNI VIUM p, < M m l m M p a l | 0 te 

mé^mm_mmm___ visitato la Festa dell Unii» 
e si e trattenuto a cena 

con alcuni dirigenti del Pei Ira i quali il segretario della 
federazione Fabrizio Vigni e il parlamentale europeo 
Roberto forzanti Anche il politologo anglo-tedesco Ralf 
Dahrendorf ospite dell Università di Siena, si è recato 
alla Festa per assistere ali incontro sulla cultura della si
nistra europea al quale partecipavano II neodirettore di 
Rinascita Alberto Asor Rosa, e Giancarlo Bosetti, vicedi
rettore de/ Unità La Regione 
Emilia Romagna 
chiede incontro 
con Cristofori 

Caso Fretta, 
Pd di Taranto 
[ireannunda 
'espulsione 

Dopo la conferenza stam
pa a Rimini del sottosegre-
lano alla presidenza del 
Consiglio Cristofon sul pia
no governativo per I Adria
tico il presidente della 
fpunta regionale dell Emi-
la Romagna il comunista 

Luciano Guerzoni ha chiesto «al governo e in particola
re al sottosegretano Cnatofori di illustrare direttamente 
le proposte» alla Regione -Le soluzioni prospettate - ha 
dichiarato Guerzoni - saranno valutate con disponibile 
attenzione qualora esse abbiano fondamento di effica
cia ma dobbiamo evitare di lavorare sulla sabbia* per
ciò è decisivo sapere con esattezza dalle autorità scienti 
fiche più qualificate che cosa in termini di salute per i l 
mare e per I uomo ci nserva In futuro la presenza della 
rnuciliagine e dell alga diarroica in Adnatlco» 

•Chi compie operazioni 
trasformistiche chi si allea 
col Msì chi viola spudora
tamente le regole di vita 
democratica del partito 
chi con la propria condot 

_ _ „ « _ — _ ^ _ — la inammissibile arreca 
pregiudizio alla propna or 

ganizzazione di fatto ai colloca fuori e quindi non ha 
pio niente a che fare con il PC» Fatta questa premessa 
la direzione provinciale del Pei di Taranto annuncia I av
vio delle «procedure previste dallo Statuto e i provvedi
menti conseguenziall» nei confronti di Mino Fletta e GirV ' 
vanni Spedicato i due consiglieri provmmh aitatisi 
con De e Msi in occasione dell elezione del presidente 
della Provincia (appunto Fretta) impedendo la ricon
ferma della giunta di sinistra «L operazione alla Provin
cia - sottolinea il documento approvalo all'Unanimità 
dalia direzione - fa parte di una manovra più ampia con 
la quale si vuole colpire un Pei in fase di npresa e di nn-
novamento che nfiuta la pratica consociativa che è sta
to protagonista In questi anni di battaglie importanti sul 
la moralizzazione della vita pubblica e degli appalti sui 
la nave dei veleni e a favore della ristrutturazione ecolo-

§ica deli economia sui problemi dell ordine pubblico e 
ella Iona alla criminalità sulla reindustnalizzazione 

nonché contro la speculazione edilizia nella città e nel 
territorio-

«ZeVl SindaCO Lo •scenario ideale» per le 
d i R a m a » imminenti elezioni comu 

P
L ! ! w ! I . f n a l ' <" R™» "«ondo 

rOpOne Marco Pennella prevede 
a n n e l l a quattro raggruppamenti 

quello di unità laica -Erne 
^^mm^^^mmmm^mlm sto Nathan» con tutu i par 

liti laici dal Pli al Pei quel 
lo verde unitario, quello antiproibizionista e infine le 
normali liste di partilo (De Msi pensionati etc lnunar 
bcolo che comparirà oggi sul Giornale d Italia il leader 
radicale indica anche alcuni possibili capilista (Bruno 
Zevi candidato a sindaco per 1 unità laica e Francesco 
Rutelli per I verdi) e polemizza con il Pei che a suo dire, 
•fa finta di non capire» la proposta 
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